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Фабрика на подъёме

Как известно, за последние месяцы 1937 года фабрика киноплёнки №5 из месяца в месяц
не выполняла производственного плана. Техническое руководство явно не справлялось со своей
задачей. Основные цеха судорожно боролись с растущим каждый день браком. Неимоверно
возрастали и тяготили фабрику убытки.

Однако достаточно было главному управлению кинопромышленности решительно заняться
фабрикой, как сейчас уже чувствуется резкий перелом старым хроническим заболеваниям
производства.

Данные о выполнении производственного плана за первую декаду января месяца свиде-
тельствуют о том, что на фабрике имеются все необходимые и достаточные условия для того,
чтобы в 1938 году фабрика окончательно вышла из прорыва.

Если малоксерное отделение основного цеха сейчас имеет выполнение на 116 процентов,
троммельное на 100 процентов, подслойное на 109 процентов, эмульсионный цех на 90 про-
центов, поливной на 105 процентов и отделочный на 93 процента, то при условии широко раз-
вёрнутого обмена опытом методов стахановской работы фабрика безусловно даст значительно
больше.

Для выяснения причин неполадок и для технической помощи ГУК (главное управление
кинопромышленности) назначило техническим директором фабрики главного инженера ГУКа
тов. Толстогузова П. Т., кроме того, на фабрике продолжает свою работу бригада инженеров
ГУКа, которая, надо полагать, основательно в короткий срок добьётся внедрения проектируе-
мых видов изменяющих технологический процесс и ускорит внедрение новой системы оплаты
труда.

Задачей партийной и профсоюзной организаций, как и дирекции, остаётся лишь только
энергичнее подхватить этот подъём.
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